

[es](#)

[Press release](#) | 10.09.2009

Nombramiento de Arturo Chávez Chávez

Verdes critican nominación de Chavez como procurador general de México

Ante las críticas que ha solicitado entre numerosos actores el nombramiento de Arturo Chávez Chávez como Procurador General de la República de México, el **europarlamentario Raul Romeva i Rueda (ICV)** y **Vicepresidente de Verdes/ALE** declara:

"Comparto plenamente la exasperación de un sinnúmero de organizaciones de derechos humanos, y de los derechos de mujeres en particular. El nombramiento de Arturo Chávez Chávez como Procurador General de la República de México significa apagar la frágil luz que se ha encendido últimamente en el tema de la lucha contra los feminicidios en México. Premiar con el más alto puesto del país en materia de justicia justamente a una persona bajo cuyo mando ha proliferado impunemente el fenómeno de los feminicidios, constituye la señal más negativa que se pueda dar a los mexicanos y las mexicanas como la comunidad internacional sobre la seriedad del combate a la impunidad por parte del gobierno de México. Es como poner el zorro a proteger las gallinas.", dijo Raul Romeva, ponente del informe del Parlamento Europeo sobre los feminicidios en México y América Central de 2007 sobre la decisión del presidente mexicano, Felipe Calderón, de proponer al ex-subprocurador de justicia del estado mexicano de Chihuahua a la dirección de la Procuraduría General de la Nación.

El caso Ciudad Juárez, ciudad más grande de Chihuahua, es emblemático. Desde 1992, cuando Arturo Chávez Chávez asumió la sub-procuraduría en Chihuahua, estado fronterizo con Estados Unidos, los asesinatos de mujeres se pusieron a multiplicarse, sin que la justicia intervenga adecuadamente. Al contrario, según múltiples testimonios de asociaciones de víctimas, la actuación de Chávez Chávez contribuyó significativamente a obstaculizar las investigaciones.

En los últimos años se han elaborado decenas de informes con estadísticas alucinantes, pero también con centenas de recomendaciones sobre cómo atender el fenómeno de feminicidios. "Desde luego, la esencia de todos ellos es que hay que proteger a las mujeres y no ridiculizarlas, no poner trabas a las investigaciones y castigar los responsables, aún - y tanto más -cuando son agentes del estado", dijo Romeva.

"Arturo Chávez Chávez ha hecho nada de esto. Por esto hago un llamamiento muy sincero a los senadores y las senadoras de México de no ratificar el nombramiento de Arturo Chávez Chávez".

Recommended

Press release

European Union



[EU Ministers' decision on return hubs & "safe countries...](#)

08.12.2025

Press release

vitali-adutskevich-unsplash



[Russian gas phase-out/RePowerEU: Parliament and Council...](#)

03.12.2025

Press release

Photo by Julian on Unsplash



[Win for consumers with new bank liability, but fight a...](#)

27.11.2025

Press release

alexander-mckinley-unsplash



[Sudan: External powers must stop fueling war](#)

27.11.2025

Please share

• [E-Mail](#)